

Wir wollen auch in Zukunft die Sortenvielfalt behalten!

Hier ihre Stimme abgeben!

Im Abschnitt "Biodiversität für alle" könnt/sollt Ihr **Eure Stimme** abgeben. **Damit wir auch in 20 Jahren noch eine Vielfalt an natürlichen, gesunden Lebensmitteln haben. Genveränderte, patentiertes Zeug wollen wir nicht.**

Beste Grüsse, Sepp Zahner / Sybilla Kölbener

Biodiversität:

Angriff der Bürokratie auf alte Pflanzensorten – Werden sie aktiv!

Seit vielen Jahren setzt sich die Erklärung von Bern für die Sortenvielfalt in der Landwirtschaft ein. Sie ist Basis einer langfristigen Ernährungssicherung. Nun aber sollen in der Schweiz 150 alte Sorten vom heimischen Markt verbannt werden – schuld daran ist die Umsetzung einer neuen Verordnung. Die Erklärung von Bern unterstützt die **Kampagne von Pro Specie Rara**, damit die genetische Vielfalt dieser Nutzpflanzen für zukünftige Generationen erhalten wird. Schon über 10'000 Unterschriften sind zusammengekommen - geben auch Sie ihre Stimme ab:

<http://www.vielfalt-fuer-alle.ch>